

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Entscheid über Höhe des Kantonsbeitrages an Sanierung der KSS-Eissportanlagen fällt bei Vorlage des konkreten Projektes der Stadt

Der Regierungsrat hat die am 11. Februar 2009 von den Schaffhauser Eissportvereinen eingereichte Petition für einen höheren Kantonsbeitrag an die KSS-Eissportanlage zur Kenntnis genommen.

Die Regierung erklärt sich weiterhin bereit, dem Kantonsrat eine entsprechende Kreditvorlage für eine Beteiligung des Kantons an der nachhaltigen Sanierung der Eissportanlagen der KSS vorzulegen. Dabei ist grundsätzlich von einem Kantonsbeitrag von 1,5 Mio. Franken auszugehen. Für den Regierungsrat sind zur Zeit keine sachlichen Gründe ersichtlich, die eine Erhöhung dieses Beitrages rechtfertigen würden. Die konkrete materielle Beurteilung über die dem Kantonsrat vorzuschlagende definitive Höhe des Kantonsbeitrages wird aber erst vorgenommen, sobald die Vorlage des Stadtrates Schaffhausen an den Grossen Stadtrat vorliegt.

Die Regierung unterstützt die Absicht des Stadtrates, die nachhaltige Sanierung der für die Region wichtigen Eissportanlagen der KSS in Angriff zu nehmen. Der Regierungsrat weist erneut darauf hin, dass die Zuständigkeit und die Verantwortung für das Sanierungsprojekt bei der Stadt Schaffhausen liegt.

Schaffhausen, 4. März 2009

Staatskanzlei Schaffhausen